

■発行/森島秀治事務所
 ■連絡先/広島市東区温品7-18-4 秀和ビル 209 TEL&FAX.289-2356
 ■URL <http://www.moribatake.jp>
 ■Facebook URL <http://www.facebook.com/moribatake.shuji>



もりばたけ 秀治

毛利元就時代の山城を復元
 ~広島市森林公園~

vol.10

広島市の特定検診受診率は…

ワースト1位。

広島市の特定検診の受診率は16.9%で全国の政令市の中で最下位。それを反映するかのよう、広島県の男性の平均寿命は全国12位に対し、健康寿命は30位。女性は平均寿命が全国5位に対し、健康寿命は48位中46位と、健康な期間が大変短くなっています。

平成26年度 政令市の検診受診率(ワースト)		
1位	広島市	16.9%
2位	札幌市	19.7%
3位	大阪市	20.9%
4位	横浜市	21.5%
5位	福岡市	23.1%
政令市平均		28.0%

「住み慣れた地域で、1日も長くいきいきと暮らす」ためには、健康でなければなりません。病気になるまでには、病気にならないように予防することが大事です。



また一つ実現します！

健康診査の受診率向上のための取り組みがはじまります。

平成28年12月定例会で、健康診査の受診率向上を目指す取り組みを、早急に始めるよう質問・要望しました。

【受診率向上のための新しい取り組み】
 ◆5種類のがん検診と特定健診の同時実施。
 ◆特定健診の自己負担の無料化の拡大。

借金残高 過去最高

1兆1,199億円超

市民一人当たりの借金は、約94万円に上ります。

貯金に当たる財政調整基金は、平成27年度末に約91億5千万円あったのが、平成28年度末には50億1千万円まで落ち込み、平成29年度は、さらに21億円を取り崩すことになりました。

今後、建設費約570億円に及ぶアストラムラインの延伸や、国道2号西広島バイパス高架延伸、中央卸売市場の建て替え、西飛行場跡地の利活用、さらにはサッカースタジアムの建設議論等もあり、配分を見誤らないよう、より一層、事業の見極めが必要になってまいります。



友の会ボウリング大会



シユシユの会日帰りの旅



H29. 新年互礼会

広島市議会議員
 東区

森島秀治

主なプロフィール

- ・経済観光・環境委員会委員長
- ・広報委員会委員長
- ・自由民主党・保守クラブ副幹事長
- ・政令指令都市議員連絡協議会 副幹事長

- ・都市魅力づくり対策特別委員会 副委員長
- ・広島県後期高齢者医療広域連合協議会議員
- ・広島菊友会 参与
- ・広島南年金受給者協会福木地区協議会 顧問

- ・学区体育協会 顧問
- ・社会福祉法人 理事

平成29年 予算特別委員会

3月

【ひろしま遊学の森】について

7日

「広島市森林公園」と「広島県緑化センター」の両施設は隣接しているにもかかわらず、管理団体が異なっているという理由により連携が図れず、その特性を活かしきれいでいません。しかし、来年度から両施設の管理を一括委託。

「ひろしま遊学の森」として一体的な運営を行うこととなりました。

これを機に、子どもからお年寄りまで三世代が楽しめる大型公園への期待が高まります。



H29 予算特別委員会での質問風景

わがまちにぎわいを！

毎年11月3日に開催する開園記念のイベントではコンサートを実施し、平成28年度は3,000有余名の来場があったと聞いています。しかし、さらなる活力を生み出すために、舞台を備えた大型芝生ひろば、および全国大会が開催できる規模のクロスカントリー場の整備なども検討する必要があります。『クロスカントリー場』については、森林公園と緑化センターにまたがるコース設定が可能であるとの答弁を引き出しました。(平成29年3月7日 予算特別委員会)

※なお、『現在、高速5号線牛田トンネルが計画されている。トンネル工事では搬出される土砂を埋め立てに活用すれば、芝生ひろばを大規模化する絶好の機会と考える。』と、今後、検討するよう要望しました。

日頃は何をしている？

「森林公園」は、平日は幼児や小学校の自然体験学習、土日はファミリー層を対象とした各種イベントの開催に。「緑化センター」は高齢者を対象としたバードウォッチングなどの研修会を平日、休日を開かず開催しています。が、今後の規模拡大に伴い、県・市・指定管理者の3者で協議しながら、より一層充実を図っていく必要があります。

閉園時間が早くない？ キャンプはできる？

森林公園では、広島市森林公園条例施行規則により、開園時間を午前9時～午後4時30分と定めていますが、指定管理者が市長の承認を得ることで時間を延長することができます。

3月

【わがまち防災マップ】について

13日

広島市では、全国から寄せられた寄付金を原資として「防災まちづくり事業」を開始し、ソフト面での防災まちづくりを進めています。

従前の防災マップとの違いを検証しました

どのようにしてマップを作成するのか

本市が派遣したアドバイザー（防災士、学識者など専門的知識や技術を持つ人）の指導の下、地域住民が地域の防災上の問題点を地図上に洗い出し、その図を基に実際に地域の避難場所や避難経路、避難箇所を確認する「まち歩き」を行った上で作成する。



現在の指定管理者は、7月中旬から8月末までの夏休み期間の47日間、開園時間を1時間延長しているほか、各種イベントにあわせて夜9時、あるいは10時まで開園時間を延長しています。

家族みんなで行きたい

子どもからお年寄りまで楽しめる公園にするためには、アスレチックやグラススキー場、レストラン、さらには電動カートや電動車いすなど、必要と思われるものは種々あります。



傍聴に来て頂いた地域の皆様と記念撮影

どういった地区から優先して作成し、また全市をカバーできるのかいつ頃になるか

広島県の土砂災害警戒区域等の指定時期や地域の意向などを考慮して決めることとしている。

また、平成32年度までに市内全自主防災組織の約1,900の地区で防災マップを作成していただくよう考えている。



マップは、どれ位のエリアを1枚にまとめ、またその大きさは？

マップのエリアについては、原則として自主防災組織のエリアとしているが、広さなどに応じていくつかの組織をまとめて作成するものもある。

ひろしま遊学の森



今後の取組により、連携の効果十分に発揮できるよう、一層の努力を要望してまいります。

森林公園

緑化センター

また、大きさについては、我が家が確認できる程度のもので、4つ折りにした際にA4サイズとなるA2サイズを原則としている。



若者達と広島市の未来について語る

マップは、配布しても捨てたり紛失したりすることがあると考えます。その対応として、定期・不定期にマップを配布するよう検討することを要望しました。